

Kreiscup der Skisportler am Sonnenbichl

Das Audi Skizentrum am Sonnenbichl in Bad Wiessee ist am Freitag, 19. Januar, um 17 Uhr Schauplatz des ersten Rennens des Kreiscups der Skisportler. Die Veranstalter, der TSV Untertaching und der TSV Otobrunn, erwarten rund 200 Skisportler jeden Alters aus den Vereinen des gesamten Landkreises München.

Die Kulisse mit dem Blick vom Starthaus auf den beleuchteten Tegernsee, die vor dem Läufer beleuchtete Piste mit dem Slalomkurs und dem Zielraum mit den viele Zuschauern lässt das Herz jeden Sportlers höher schlagen. Gekämpft wird um Platzierungen und Pokale des Sloms, aber auch um Punkte in der Gesamtwertung des Cups, sowie Startberechtigungen zum Paralelslalom und zum Regionalcupfinale des Skiverbandes München am 18. März in Seefeld. Am Samstag, 27. Januar, ist der TSV Oberhaching Gastgeber bei einem Riesenslalom in St. Johann. Am 11. März nach dem Rennen des Kirchnerheimer SC, werden



die Teilnehmer für den Paralelslalom, den wieder das Race Team Wiedeck aus Höhenkir-

chen-Siegersbrunn ausrichtet und die Mannschaft für das 20-te Regiocupfinale in Seefeld



feststehen. Das Zwergertennen des TSV Oberhaching am 10. März in Lenggries eignet

sich gut um den Kleinsten einmal die Gelegenheit das Flair eines Skirennens zu genießen.